

Ein Winterthurer ist von uns gegangen.

Normalerweise bliebe seine Abwesenheit nicht lange unbemerkt in der Stadt Winterthur, doch die ersten drei Monate des Jahres verbringt er üblicherweise in der Südtürkei um dem Schweizer-Winterwetter zu entfliehen. Leider kommt er dieses Jahr nicht wie geplant an Ostern zurück.

Wir nehmen Abschied von

Hans-Rudolf (Hauri) Kurz

17. Oktober 1948 - 13. März 2018

Er ist nach einem Sturz in den Ferien an einer Kopfverletzung ohne grössere Leiden oder Schmerzen verstorben.

Für diejenigen, welche sich noch persönlich verabschieden möchten; der Leichnam ist bis am Sonntag den 18. März in der Aufbahnhalle des Krematoriums in Winterthur (Am Rosenberg 19) aufgebahrt.

Die Angehörigen (Marcel, Sue, Vanessa, Robin, Maiva, Maria, Anita Kurz und Marlies Denzler) laden alle Freunde und Kameraden von Hauri herzlich ein zu einem Umtrunk am Dienstag den 27. März zwischen 14:00 Uhr und 18:00 Uhr im Restaurant Bahnhofli Wülflingen (Wydenweg 15, 8408 Winterthur).

Wir hoffen Hauris fröhliches Wesen und seine gesellige Art werden in vielen Erinnerungen in und um Winterthur weiterleben.